

フロストバイトロードレースでつながる地域の輪(1) *Frostbite Run brings together Team Yokota, local communities*

January 21, 2025

By Senior Airman Natalie Doan
374th Airlift Wing Public Affairs

(写真1)1月19日、横田基地で開催された第44回フロストバイトロードレースの開会式で、参加者に向かって挨拶をする第374空輸航空団司令官リチャード・マックエルハニー大佐(中央)。

この大会は横田基地のコミュニティと地元住民との強い絆を示し、相互の尊重、友情、そして協力関係を育む目的で開催されている。



1

(写真2)レースを前に、ズンバのウォームアップを行う子供たち。

今回のロードレースには、7,500人以上の日米のランナーが参加し、キッズラン(2km)、ファミリー(2km)、5km、ハーフマラソンの4種目が行われた。



2

(写真3)ハーフマラソンのスタートラインを勢いよく駆け出すランナーたち。



3

フロストバイトロードレースでつながる地域の輪(2)
Frostbite Run brings together Team Yokota, local communities

January 21, 2025

By Senior Airman Natalie Doan
374th Airlift Wing Public Affairs

(写真4)1月19日、横田基地で開催された第44回フロストバイトロードレースで、ハーフマラソンを走るランナーたち。



(写真5)給水地点でハーフマラソンのランナーに水を渡すボランティア。



(写真6)記念撮影を撮る参加者たち。
コスチュームを着て参加するランナーの姿も数多く見られた。

